

MEDIO: IMAGEN TV
NOTICIERO: NOTICIAS EN IMAGEN CON CIRO GOMEZ LEYVA
FECHA: 02/FEBRERO/2024

¿Pero no son agencias conservadoras y quién sabe qué?

DAVID PARAMO: Siempre dicen en el gobierno que no nos califican, no nos importa, pero no sea que den una buena noticia del extranjero, que es una gran noticia.

Standard and Poor's, la calificadora de valores, ratificó la calificación y le mantuvo la perspectiva a la deuda externa mexicana y eso dice que ya las ocho calificadoras ...

CIRO GOMEZ LEYVA: ¿Pero no son agencias conservadoras y quién sabe qué?

DAVID PARAMO: Por eso te lo digo, por eso es noticioso, Ciro, porque ahora no fueron conservadores, no estuvieron vendidos a los intereses de los demás, ahora sí hicieron una revisión justa de las finanzas públicas.